

18.11.2020

Pressesprecher

Carsten Sauer

Tel. 0340 204-2113

Fax. 0340 204-2913

pressesprecher@dessau-rosslau.de

Pressemitteilung

Corona-Virus

Sieben Neuinfektionen

Über sieben neue Infektionsfälle unterrichtet das Gesundheitsamt. Es handelt sich heute um zwei Frauen (47 und 18 Jahre) sowie um fünf Männer im Alter von Anfang 20 bis Anfang 90.

In drei Fällen informierten Arztpraxen über die positiven Testergebnisse, weiterhin gab es zwei Meldungen von Laboren (davon eines aus einem anderen Bundesland), eine durch die Bundeswehr und ein Fall wurde infolge eigener Kontaktnachverfolgung ermittelt.

Wegen eines positiven Tests bei einem Schüler des Liborius-Gymnasiums, der im Landkreis Anhalt-Bitterfeld wohnt, befinden sich die Schülerinnen und Schüler, die mit ihm in direktem Kontakt standen, im Distanzunterricht. Eine Quarantäne wurde vom Gesundheitsamt der Stadt Dessau-Roßlau nicht ausgesprochen.

Aktuell weist die Statistik für Dessau-Roßlau 228 positiv getestete Fälle auf. Davon befinden sich derzeit sechs Personen in stationärer Behandlung und ein Patient weiterhin auf Intensivstation. 161 Personen gelten als genesen.

Aktueller Inzidenzwert: 25,0 (Vortag)

**Die Fallzahlen in Dessau-Roßlau im aktuellen Gesamtüberblick:
(Stand: 15.00 Uhr)**

<http://verwaltung.dessau-rosslau.de/stadt-buerger/neuigkeiten/covid-19-corona-virus-info-portal.html>

Hinweis: Zwischen der laufenden Aktualisierung der Fallzahl des Meldetages (siehe Diagramm) und der in der tagesaktuellen Pressemitteilung angegebenen Zahl kann es zu Unterschieden kommen. So kann es passieren, dass einzelne Fallmeldungen noch einem Vortag zugeordnet werden müssen, aber als neue Meldungen in der Pressemitteilung erscheinen.